



ZUM THEMA:

ISRAEL / PALÄSTINA

Persönlich: „Israel und ich“ Ein Schweizer Jude und ein Schweizer Christ im Gespräch

Mittwoch, 5. Oktober 2016, 19.30 Uhr
Reformiertes Chilehuus Affoltern am Albis



Mittwoch, 5. Oktober 2016, 19.30 Uhr

Reformiertes Chilehuus, Zürichstrasse 94, 8910 Affoltern am Albis

„Persönlich: Israel und ich“

Ein Schweizer Jude und ein Schweizer Christ im Gespräch



Jochi Weil-Goldstein

ehem. Mitarbeiter von *medico international schweiz*

„In den vergangenen Jahren ist die Situation im Nahen Osten immer schlimmer geworden. Das bringt Menschen wie mich, die an einer Verständigungslösung arbeiten, zunehmend in Verzweiflung.“

Foto Ursula Häne



Peter Dettwiler

ehem. Ökumene-Beauftragter der reformierten Landeskirche ZH

„Dieser Konflikt lässt niemanden kalt. Was mich in den letzten Jahren besonders beschäftigt: Wie wir Christen und Christinnen uns in diesem Konflikt positionieren.“

Foto: Peter Hürlimann

Jochi Weil und Peter Dettwiler haben sich beide in den letzten Jahren mit einem **Appell** an die Öffentlichkeit gewandt:

„Weltweiter Appell besorgter Jüdinnen und Juden – für ein Israel, das die Menschenrechte wahrt“, vgl. www.humanrights-in-israel.ch.

Und: „Appell von Christinnen und Christen für einen Frieden in Gerechtigkeit in Israel/Palästina“, vgl. www.kairos-palaestina.ch.

VORSCHAU:

Dienstag, 1. November, 19.30 Uhr, im reformierten Chilehuus, Zürichstrasse 94, 8910 Affoltern a.A.

„Liebestiche gegen den Krieg“ Film: *La troisième langue* (CH 2015)

Der Dokumentarfilm des Schweizer Filmemachers Benno Hungerbühler setzt einen Fuss in die zerbrechliche Realität von palästinensischen und israelischen Jugendlichen, die sich in einem Theaterprojekt erstmals begegnen. Anschliessend an den Film: Diskussion mit dem Regisseur.